



Objet : pollutions industrielles et santé à Saint-Malo

Saint Malo, le 1^{er} février 2016

Docteur ,

Depuis plusieurs mois, l'association Osons ! s'est faite le relais des inquiétudes de la population quant aux nuisances (odeurs et poussières) liées aux activités industrielles dans la ville.

De nombreux Malouins évoquent en effet des troubles ophtalmiques et respiratoires qu'ils soupçonnent être dus à cette pollution et certains y voient même la cause de cancers. Vous pourrez le constater dans les commentaires faits en marge à la [lettre ouverte/pétition](#) adressée au maire, au président de la Timac et au président de la CCI.

Qu'en est-il exactement ? Nous souhaitons démêler ce qui relève de la rumeur de ce qui ressortit à la réalité. Pour cela, nous aimerions pouvoir vous consulter et connaître votre perception de professionnel sur le sujet.

Vous pouvez nous faire part de votre expérience sur ce sujet par mail à osonslair@osons-a-stmalo.com .

Nous nous permettrons toutefois de vous appeler au téléphone dans la semaine du 6 au 13 février pour convenir d'une date à laquelle nous pourrions vous rencontrer.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à notre démarche, nous vous prions de recevoir, Docteur, nos salutations distinguées.

Pour le groupe "OSONS l'air",
Alice Guillard / Claude Lucas